

Weil sie Gott verließen, haben sie auch die Menschlichkeit verlohren. Das Edelste kann am leichtesten und schrecklichsten entarten. Aus einem gefallenen Engel kann ein Satan werden. Die ganze Erde würde verwildert seyn, wenn nicht der höchste Glaube des Menschen von einem Volke wäre aufbewahret worden, und hierzu war das hebräische Volk erkohren. Dieser Glaube ist der Menschheit, was Gott selbst der Welt ist.

Darum traten Männer auf, wie sie unter keinem Volke aufgestanden sind — Propheten. —

Propheten.

In früheren Zeiten war Abraham ein Prophet. Er stand in genauem und innigem Verein mit Gott. Gott offenbahrte sich ihm auf eine besondere, spätern Zeiten unbegreifliche Weise. Sein Herz ward ihm eröfnet, daß er die ferne Zukunft sah. Er hatte einen felsenfesten Glauben an Gottes Wort. Er wirkte für die Sache Gottes. Er verließ sein abgöttisches Vaterland, und zog in ein fernes unbekanntes Land, in das Land Canaan, und pflanzte unter den Seinigen die Verehrung des einzigen Gottes fort. So ward er der Stammvater des Volkes Israhel und der Vater der Gläubigen.